

**ENTIDAD DE CONSERVACIÓN POLÍGONO SANTA ANA**  
**ACTA DE LA JUNTA DE GOBIERNO**  
**DEL 19 DE MAYO DE 2.022**

Reunidos en las oficinas de la Entidad de Conservación, a las 19:30 horas del día de la fecha.

**ORDEN DEL DÍA:**

- 1.- Aprobación del acta de la reunión de la J.G. del 9 de mayo de 2.022.
- 2.- Información reunión concejalías Ayuntamiento.
- 3.- Ruegos y preguntas.

**ASISTENTES:**

PRESIDENTE: D. Juan Molina Amorós.  
VICEPRESIDENTE: D. Rafael Presentación Antón.  
SECRETARIA: Dña. Isabel Bianqui Martínez.  
VOCALES:

D. José Moreo Meca  
D. Francisco Espín Jiménez  
D. Francisco Moreno Meroño  
D. Carlos Aparicio Santos  
D. Juan Francisco Sánchez Ros  
D. Juan Antonio Zaplana

Gerente E.C. .... Dña. Matilde Hernández.

## **1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN DE LA J.G. DEL 9 DE MAYO DE 2.022.**

Es aprobada por unanimidad.

## **2.- INFORMACIÓN REUNIÓN CONCEJALÍAS AYUNTAMIENTO**

El sr. presidente informa de la reunión celebrada el pasado día 10 de mayo, en el Ayuntamiento, con la concejala de Hacienda Dña. Esperanza Nieto y el concejal de vía pública, D. Juan Pedro Torralba.

Se llevó un dossier con el cierre económico del año 2.021, los recibos de IBI que paga la E.C. y las tasas de gestión de residuos solidos que nos está reclamando el Ayuntamiento.

Con respecto al IBI, la Sra. concejala nos explicó que, una vez consultados los técnicos, legalmente no se nos puede eximir de este pago, sin embargo, sí que se puede estudiar y así se comprometió con nosotros para compensar a la E.C. de dicho pago.

El tema de las tasas municipales fue defendido y argumentado por nuestros letrados en dicha reunión, estas tasas ascienden aproximadamente a unos 10.000€ mensuales, asistieron a la reunión los jefes de los servicios de hacienda e infraestructuras y después de debatir largamente si corresponde o no a la E.C. el pago de dichas tasas, quedaron en estudiar el tema e informarnos al respecto.

Se comentó también el tema de la reclamación de recibos pendientes a través de la vía de apremio municipal, se va a mantener una reunión con Tesorería municipal para establecer el protocolo a seguir.

Se informa de la reunión mantenida con el concejal de distrito D. Juan Pedro Torralba para debatir los puntos de nuevo convenio a firmar con el Ayuntamiento. Se va a redactar un borrador nuevo, tras esta reunión, que será estudiado por la Junta, y una vez aprobado se presentará en el Ayuntamiento para solicitar la firma de este. Hay que recordar que el convenio vigente actualmente data del año 2.005.

El concejal nos comentó, que hay un presupuesto para asfaltar distintas calles del municipio y nos pide un listado con las calles del residencial que necesitan ser asfaltadas, para incluirlas en dicho presupuesto.

D. José Moreo comenta, con respecto al sistema de basuras, que según el convenio, lo gestiona la E.C., que es el mejor sistema que hay, por su eficacia y limpieza, sin embargo conlleva un mantenimiento con un alto coste, la central de basuras lleva en funcionamiento más de 32 años, es un sistema subterráneo de tuberías y válvulas y una maquinaria muy compleja, que se va deteriorando con el tiempo y uso diario, ahora mismo se están cambiando tuberías por tramos, donde los trabajadores se meten por el registro, y desde ahí acceden a la tubería y trabajan a cinco metros bajo tierra, hay cuatro grupos de compresores, con unos motores de 250 caballos, que se arreglaron hace dos años, incluso el edificio de la central tiene unas deficiencias actualmente que hay que afrontar, como la impermeabilización. Comenta también que a pesar de buscar seguro durante meses por toda España no ha habido manera de que se asegure la planta, en cuanto ven que es una planta de tratamiento de basuras no se nos asegura, incluso en plantas de Murcia, que se ha hablado con ellas, y tienen el mismo problema. No obstante, se sigue estudiando este tema.

### **3.- RUEGOS Y PREGUNTAS**

Se comenta el tema de la web de la E.C. para publicar noticias, ya está operativa.

Se toma la decisión, con respecto al incendio de dos contenedores en el punto limpio, de poner denuncia, ya que en las imágenes se observa claramente como suceden los hechos.

D. Carlos Aparicio, informa, como vocal de actividades, que ha tenido una reunión con el presidente de la comisión de fiestas, D. Cayetano Garcia, y que ya está hecho el cartel de las fiestas, donde se incluye a la E.C. como colaboradora, se le han conseguido varios colaboradores para no tener que pagar los 4000 € que aparecen en los presupuestos, se le ha pedido un dossier con todas las actividades de las fiestas, así como las necesidades que pueda tener y en las que pueda colaborar la E.C.

Se comenta también el tema de la fumigación para insectos, por parte del equipo de jardinería se va a llevar a cabo un tratamiento contra mosquitos y moscas en las zonas ajardinadas del residencial.

Con respecto al problema de las garrapatas en el parque, ya que debido a las abundantes lluvias del invierno han proliferado bastante, se va a solicitar a salud pública del Ayuntamiento que fumigue la zona, si fuera necesario se haría tratamiento intensivo por parte de Quipons.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 21:30 horas del día de la fecha.

**SECRETARIA**

ISABEL BIANQUI MARTÍNEZ

**VºBº PRESIDENTE**

JUAN MOLINA AMORÓS